



## La ASF detectó desvío en presupuesto de Salud en Tamaulipas



TAMAULIPAS (CRISTINA GÓMEZ).- Aviadores y pagos a personal no certificado, así como gastos sin comprobar o no justificados, entre otras irregularidades, marcaron el manejo de los recursos federales destinados a salud en el sexenio pasado, de acuerdo con información de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

En 2017, se transfirió al estado 2 mil 870.8 millones de pesos a través del Fondo de Aportaciones a los Servicios de Salud (Fassa) y tras ser auditado ese presupuesto, se determinaron recuperaciones probables por 380.8 millones. Lo anterior, debido a pagos realizados a personal no localizado durante las visitas de la auditoría, pagos no comprobados e improcedentes a terceros así como retenciones del ISR no enteradas al SAT.

Hubo inobservancias a la normativa, principalmente en materia de aplicación de los recursos al 31 de diciembre de 2017, la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y de los Municipios y la normativa local, lo que generó un probable daño a la Hacienda Pública Federal por un importe de 380.8 millones de pesos, que representó el 14.7% de la muestra auditada.

<https://www.milenio.com/politica/asf-detecto-desvio-presupuesto-salud-tamaulipas>